

➤ Si el país necesitar pedir dinero prestado...

Si va a su casa ese conocido que usted sabe que tiene demasiados gastos, está sin trabajo hace mucho tiempo y vive endeudado y le pide prestado dinero, ¿usted le prestaría?

Lo mismo sucede con los países que nos son autosuficiente en materia financiera, si recurren a la banca internacional y no pueden comprobar que tienen con qué pagar, seguramente no les van a prestar, pero si cumplen con ciertas condiciones (entre más difícil sea la situación del país más habrán) y logran demostrar que pueden devolver el dinero, podrán verse beneficiados con el crédito, y una reforma tributaria puede crearse para cumplir dichas condiciones impuestas o para mostrar que los recursos con que se va a pagar el préstamo van a salir del aumento en la recaudación, que viene con dicha reforma.



¿EN QUÉ CASOS ES NECESARIO UN AUMENTO EN EL RECAUDO?

➤ Si el país necesita reducir la diferencia entre gastos e ingresos...

Si ve que llega el fin de mes y el dinero que ingresa al hogar no le alcanza para cubrir todos sus gastos indispensables, es probable que usted busque un nuevo trabajo o la posibilidad de tener un ingreso extra que le permita cerrar ese hueco entre gastos e ingresos, en el caso de un país ocurre lo mismo, debe centrar su mirada y accionar en la fuente principal de sus ingresos: los impuestos.

Para cumplir con el aumento en estos ingresos públicos, los gobiernos se pueden valer de ciertas estrategias (que son casi siempre algunos cambios de las reformas tributarias): pueden reducir la evasión a través de controles más rigurosos que permitan que quien debe pagar impuestos lo haga, crear nuevos impuestos o aumentar la tarifa de los que ya existen o ampliar la base de pago, es decir que las personas o empresas que antes no pagaban un impuesto, ahora sí lo deben hacer.



¿EN QUÉ CASOS ES NECESARIO UN AUMENTO EN EL RECAUDO?